



Superficie	340 m ²
Référence	85783958
Prix	2 490 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

Découvrez cette somptueuse villa de 340 m², située à 2 minutes du village de Tourrettes-sur-Loup, offrant un cadre de vie exceptionnel et une vue panoramique sur la mer. Cette villa, entièrement rénovée et équipée de domotique se compose comme suit : - Au rez-de-chaussée : une entrée, un salon, une salle à manger, une cuisine toute équipée avec arrière cuisine, 3 chambres en suite avec leur salle de bains et dressing. - A l'étage : 2 chambres avec une salle de bains. - A l'étage inférieur : une salle de sport, une cave à vin, une salle de dégustation, un cinéma et une cave supplémentaire ...

Discover this sumptuous 340 m² villa, located 2 minutes from the village of Tourrettes-sur-Loup, offering an exceptional living environment and panoramic sea views. This villa, entirely renovated and equipped with home automation, is composed as follows:- First floor: entrance hall, living room, dining room, fully-equipped kitchen with utility room, 3 en suite bedrooms with bathrooms and dressing rooms.- First floor: 2 bedrooms with en suite bathrooms.- Lower floor: gym, wine cellar, tasting room, cinema and additional convertible cellar (approx. 100 m2).- Outside: swimming pool, pétanque ...

PRESTIGE & PROPERTIES

- 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

